



鳴高校仮装行列(7月4日)

このコーナーでは、市内各地で行われたイベントや市民の活動を紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

## かつら祭(6月22日)

桂高校で「新世紀～広がる乙女の可能性～」をテーマに学校祭が開かれました。

クラス毎の合唱や生徒が男装する「カップルコンテスト」などのステージ発表のほか、今年は書道部の生徒12人による初挑戦の書道パフォーマンスも。音楽に

合わせて文字を書き、踊り、縦3・6、横5・4枚の大好きな作品を見事に完成させると、観衆から拍手と歓声が湧き起きました。



## 参勤交代を再現(7月6日)

早口小学校近くの早口川で伝統の「徒渡り」が行われました。

この徒渡りは、江戸時代、参勤交代のときに大名たちが羽州街道と交差する川を渡っていたとされることから行われている行事です。参加した約200人の児童や保護者たちは、武士や代官、町娘などの衣装を身にまとって当時の大名行列を再現し、幅約20mの川を一步一步慎重に歩いていました。



悠々と川を渡る殿と姫

## エコフェア&マンモスフリーマーケット8

(7月12・13日)

大館樹海ドームで2日間にわたりエコフェア&マンモスフリーマーケット8が開かれました。

不用品の再利用や環境への関心を高めようと毎年開催されていて、北東北最大規模といわれるフリマーケットへの出店は、2日間で約500区画。



お気に入りの品を発見！